

SU APERTURA ESTABA PREVISTA EN ESTE MES

La Escénica por la ruta larga; se abrirá hasta diciembre

Persisten filtraciones y deslizamientos en el tramo reconstruido, por lo cual el tránsito sigue siendo inseguro, determinó Capufe

Sandra Cervantes
EL ECONOMISTA

Tijuana, BC. LA AUTOPISTA escénica Tijuana-Ensenada se reabrirá hasta diciembre y no en septiembre como se había proyectado, debido a cuestiones de seguridad, informó este jueves Caminos y Puentes Federales (Capufe).

“Con base en resultados de las revisiones técnicas llevadas a cabo en la autopista Tijuana-Ensenada, se tomó la decisión de reabrir la en diciembre próximo para garantizar las condiciones de un tránsito seguro”, afirma un comunicado emitido por la dependencia.

La fecha de reapertura se programó para diciembre 2014, pues en el resultado del monitoreo cotidiano que la autoridad realiza en la zona, indica que en días pasados se detectaron grietas y

desplazamientos en el terraplén construido, así como filtraciones de agua en diversos estratos que afectaron la reconstrucción.

OBRAS A DETALLE

“Durante estos meses, los trabajos realizados abarcan 11 rubros: el retiro del material deslizado del terraplén; capa de transición entre el terreno natural y el nuevo terraplén; la construcción de dicho terraplén con un volumen de 253,170 metros cúbicos; las obras de portales de la galería filtrante; las bermas en la ladera, moviéndose 227,000 metros cúbicos de material que se aprovechó en la construcción del terraplén, la construcción de 3.5 kilómetros de caminos provisionales, etcétera.

Tanto Capufe como la Secretaría de Comunicaciones y Transportes informaron en marzo

que la Autopista Escénica sería reabierto a partir del 15 de septiembre, dado que los trabajos no han cesado, sin embargo, las fallas en el terreno lo han impedido.

Cabe recordar que el pasado 28 de diciembre de 2013, se registró un deslizamiento de la carpeta asfáltica ubicada en el kilómetro 93 de la autopista Tijuana-Ensenada, provocado principalmente por los escurrimientos de lluvia, así como por siete sismos de 1.3 a 4.3 grados Richter, lo que llevó al cierre del tramo Rosarito-Ensenada, localizado entre los kilómetros 84 al 98.

Desde entonces, el tránsito vehicular se redirigió hacia la carretera libre Tijuana-Ensenada, mientras que al tránsito pesado se le sugirió circular por la vía Tecate-Ensenada.

scervantes@eleconomista.com.mx



Las pérdidas son de 750,000 pesos diarios en traslado de mercancías.

FOTO ARCHIVO: NOTIMEX



Página 1 de 1
\$ 48930.98
Tam: 318 cm2